

Assassinats de 6 indigènes signalés ces 36 dernières heures en Colombie



Bogota, 23 septembre (RHC) La Table Permanente de Concertation avec les Peuples et Organisations Indigènes a dénoncé ce mercredi l'assassinat de six indigènes ces dernières heures dans trois régions de la Colombie. Cela porte à 49 le nombre de chefs de communautés autochtones tués de manière violente cette année.

"Au cours des dernières heures, six autochtones ont été assassinés dans les départements de Nariño, Cauca (sud-ouest) et Choco (nord-ouest), mettant en évidence les opérations systématiques de violence contre les leaders sociaux et environnementaux de notre pays" indique le Bureau dans une déclaration.

De même, le collectif, composé, entre autres, de l'Organisation Nationale Indigène de Colombie (ONIC) et de l'Organisation Nationale des Peuples Indigènes de l'Amazonie Colombienne (Opiac), signale que les six indigènes assassinés s'ajoutent à 43 autres morts sur le territoire, ce qui constitue un génocide ethnique.

Dans une autre partie du texte, l'organisation dénonce également la poursuite de la guerre en Colombie qui, à son avis, saigne les communautés pour défendre la vie, la paix, les droits. " Les différends territoriaux, les déplacements, les confinements et le recrutement forcé portent gravement atteinte à notre loi sur l'origine et aux droits fondamentaux, ainsi qu'à notre survie physique et culturelle", note-t-il.

Les communautés autochtones ont donc demandé au Gouvernement central et à tous les acteurs armés présents sur leurs territoires d'arrêter "immédiatement et sans délai l'ethnocide physique et culturel" contre les peuples autochtones.

Ils exigent la mise en œuvre de l'Accord final de paix en ce qui concerne le chapitre ethnique et la mise en œuvre des mesures de protection collectives accordées aux peuples autochtones de Colombie par la Commission interaméricaine des droits de l'homme (CIDH).

Différentes organisations de défense des droits de l'homme ont condamné les massacres en Colombie et souligné la nécessité de respecter les accords de paix pour lutter contre l'insécurité dans le pays et renforcer la protection des groupes les plus vulnérables.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271366-assassinats-de-6-indigenes-signales-ces-36-dernieres-heures-en-colombie>



Radio Habana Cuba